

ちよだ行事新聞 (1月2月)

☆お茶会を行いました☆



昔はよく点てたのよ〜と、思い出話に花を咲かせました。

新しい年を迎え、お抹茶会を開催しました。お抹茶はご自分で点ていただきました。

当日は、職員による琴の演奏と、ボランティアさんによるキーボード、ギターの演奏がありました。ステキな音色を聴きながら楽しい時間を過ごしました。

☆書初めを行いました☆



新年『書初め』レクを行いました。皆さま、新年を祝う言葉を選びました。

お正月には、絵馬も書きました。皆さまの作品は、お部屋や廊下に飾っています。

☆ 節分会を行いました ☆



豆まきは、季節の変わり目にやってくる鬼を追い払い福を招くための風習です。

鬼は外〜福は内〜鬼にめがけてボールを投げました。

最後に鬼は疲れて倒れてしまいました。鬼に見立てた病気や災いを追い払い、福を呼び込むことができました。

☆ブリの解体ショーを行いました☆



各フロアにて、ブリの解体ショーを行いました。目の前で、テンポよくお刺身が出来上がっていききました。当日の昼食に、皆さまで美味しくいただきました。

☆ デイケア 天井の飾りを作りました ☆



土台が出来上がったら、フェルトを使って、飾り付けを行います。色や、形など思い思いの作品が出来上がりました。

出来上がった作品は、デイケアの天井から吊るして飾っています。

風船に、麻ひもを巻き付け、土台を作ります。